

Jean Conreau au bout de la douleur

Bien que blessé, le Déodatien a bouclé le rallye du Maroc à une belle 14e place. Avant de rêver du Dakar, il va donc falloir panser les plaies...

EPINAL. - Jean Conreau et son co-pilote Eric Vinel se souviendront sans doute longtemps de leur tout premier rallye du Maroc. De la deuxième étape notamment. *"Nous sommes montés au sommet d'une dune, se souvient l'ancien pilote de rallye, et derrière, il y avait un trou de quatre mètres... La voiture est tombée à pic sur le pare-chocs avant. J'ai tout de suite senti une grosse douleur au sternum. Eric, lui, a été touché aux cervicales."* Après quelques minutes bien nécessaires pour se remettre de ses émotions, l'équipage vosgien bouclait l'étape dans la douleur. *"A l'arrivée, je pensais que nous allons abandonner, évoque Jean Conreau, mais par bonheur, il restait seulement trois étapes. Nous avons trouvé le courage de repartir."* Bien leur en a pris... *"Cette 14e place vient nous récompenser, souligne le Déodatien, mais je comprends pourquoi le nombre d'engagés est nettement moindre qu'au Tunisie. Entre les deux épreuves, il n'y a rien à voir. Le Maroc ne dure que cinq jours, mais il est autrement plus dur."*

C'est d'ailleurs dans une des spéciales les plus ardues que l'équipage vosgien est parvenu à forger sa réussite. *"Nous sommes sortis treizièmes du terrible cordon de dunes de Chicaga, s'enthousiasme Jean Conreau. C'est*



Jean Conreau, satisfait de cette 14e place.

sans doute là que nous avons fait la différence sur bon nombre de nos rivaux."

Le rallye du Maroc aura aussi permis aux Vosgiens d'accumuler davantage d'expérience en vue du mythique Paris-Dakar. *"Si nous voulons le disputer, précise Jean Conreau, il faudra impérativement nous préparer physiquement. Tous les meilleurs font du sport à longueur d'année. A mon sens, c'est la condition sine qua non pour pouvoir espérer un bon classement. Ça et puis sans doute aussi une voiture encore plus élaborée. Là aussi, il faut être au top. Chez Nissan, il n'y a pas de miracle... Les nouveaux pick-up sont devant."*

J.B.